

**PENGARUH LIKUIDITAS DAN EFISIENSI OPERASIONAL
TERHADAP PROFITABILITAS PADA PT. PERMATA BANK TBK.
PERIODE 2003-2012**

Nijar Mahfud

**Manajemen
Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung**

Abstrak

Upaya untuk memperoleh profitabilitas yang besar pada dasarnya bank harus memanfaatkan aktiva yang dimilikinya agar memperoleh pendapatan yang maksimal. Faktor-faktor yang mempengaruhi profitabilitas yakni modal, kualitas kredit yang diberikan dan pengembalianya, perpencaran bunga bank, manajemen pengalokasian dalam aktiva likuid, efisiensi dalam menekan biaya operasi dan non operasi serta mobilisasi dana masyarakat dalam memperoleh sumber dana yang murah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh Likuiditas dan Efisiensi Operasional terhadap Profitabilitas Pada PT. Permata Bank Tbk periode 2003-2012. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dan verifikatif melalui pendekatan kuantitatif. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder yakni data laporan keuangan semester dan tahunan yang telah dipublikasikan oleh website resmi dan data-data keuangan lainnya PT. Permata Bank Tbk, tahun 2003 sampai dengan 2012 dan data bank Indonesia tentang surat edaran bank Indonesia dan kajian stabilitas bank yang dimaksudkan sebagai data pendukung dari data yang sudah didapat di PT. Permata Bank Tbk.

Data yang telah dikumpulkan diolah kemudian dianalisis dengan metode analisis data. Pengolahan data dalam penelitian ini menggunakan bantuan program *Statistical Product and Service Solution* (SPSS) versi 20. Metode analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda, analisis koefisien determinasi, dan pengujian hipotesis (uji t, uji F).

penelitian ini menunjukkan bahwa analisis regresi linier berganda menghasilkan nilai $Y = 10,583 + 0,001X_1 - 0,103X_2$. Berdasarkan nilai tersebut menunjukkan bahwa (1) Secara parsial likuiditas tidak berpengaruh terhadap profitabilitas dilihat dari nilai β likuiditas sebesar 0,001. (2) Secara parsial efisiensi operasional berpengaruh terhadap profitabilitas dilihat dari nilai β efisiensi operasional sebesar